
La  Commissione  Trasporti  al
porto  di  Augusta:  "hub
centrale  ma  basta  occasioni
perdute"
Prima giornata siciliana per la Commissione Trasporti della
Camera, ieri, dedicata alla portualità della Sicilia Orientale
con le visite agli scali di Augusta prima e Catania poi. E’
stato il commissario dell’autorità di sistema portuale Alberto
Chiovelli, con il segretario generale, Attilio Montalto, ad
accogliere i parlamentari arrivati da Roma.
“Abbiamo potuto conoscere da vicino le attività in corso e
quelle  programmate,  avviate  anche  nel  recente  periodo  di
commissariamento ed i principali progetti infrastrutturali che
riguardano i porti di Augusta e Catania, dipendenti dalla
stessa  Adsp”,  spiega  il  vicepresidente  della  Commissione,
Paolo  Ficara  (M5s).  “E’  emersa  tutta  l’importanza
dell’intervento relativo al collegamento ferroviario del porto
di Augusta, il cosiddetto fiocco o ultimo miglio, e quindi la
conseguente necessità di procedere celermente agli adempimenti
progettuali affidati a Rfi. L’opera è strategica e finanziata
con fondi del Pnrr e verrà realizzata con il ricorso al metodo
commissariale  per  rendere  ancora  più  veloce  e  snella  la
procedura”, ricorda Ficara.
“Importante poi il fatto che il documento di pianificazione
strategica del sistema portuale (DPSS) di Augusta e Catania
sia  stato  approvato  dal  Ministero  poche  settimane  fa.  Si
attende adesso l’ok definitivo della Regione. E’ la seconda
Adsp  in  tutta  Italia  ad  avere  già  approvato  un  documento
fondamentale  per  la  pianificazione  futura  degli  scali  di
Augusta e Catania e che consentirà di mettere finalmente mano
al piano regolatore dei due porti”, prosegue Ficara, che ha
poi posto l’attenzione anche sull’importante bando di concorso
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che permetterà all’AdSP di dotarsi di figure professionali
necessarie  nella  sua  pianta  organica.  “Servono  figure  di
grande  capacità  e  competenza,  scelte  attraverso  il  solo
criterio del merito, in grado di dare visione e far fare un
grande salto di qualità alla nostra portualità”.
Nel corso dell’incontro, è stato anche affrontato il tema
della bonifica della rada di Augusta, su cui di recente forte
è stato l’impulso dato dal Ministero dell’Ambiente, con la
chiusura  della  conferenza  dei  servizi  e  l’avvio  dell’iter
progettuale.  “Bisogna  ripartire  con  la  bonifica  ed  ogni
soggetto deve farsi carico della sua parte di responsabilità”,
ha detto al riguardo il vicepresidente Ficara.
La Commissione Trasporti ha poi visionato via mare proprio
l’ampia rada. “Dalle dimensioni e dalle caratteristiche dei
luoghi è stato subito chiaro a noi tutti, specie a chi non
aveva  mai  visto  il  porto  di  Augusta,  quanto  possa  essere
importante  questo  hub  nella  portualità  italiana.  Si  deve
interrompere  il  festival  delle  occasioni  perdute,  però.  A
partire da questo triste balletto per la nomina del presidente
dell’Autorità Portuale di Sistema della Sicilia Orientale”.
Ad accompagnare la Commissione anche il comandante di vascello
Garrapa  del  Comando  Marittimo  Militare  di  Sicilia,  il
comandante  della  Capitaneria  di  Porto  di  Augusta,  Antonio
Catino, il sindaco di Augusta, Giuseppe Di Mare, l’assessore
Patania ed alcuni componenti del comitato di gestione del
porto.
Al termine, la Commissione Trasporti si è spostata al porto di
Catania  per  un  veloce  sopralluogo.  Ad  attenderla,  il
contrammiraglio  Giancarlo  Russo,  direttore  marittimo  della
Sicilia Orientale. Illustrate le principali attività in corso
e  quelle  programmate,  nell’ambito  nei  settori  commerciali,
della crocieristica e dell’interazione porto-città. “Qui serve
una  migliore  organizzazione  degli  spazi.  Aiuterà  anche  la
manutenzione della mantellata finanziata con il Recovery e
l’elettrificazione delle banchine, con fondi ministeriali. Si
deve continuare a lavorare per offrire a tutti gli attori in
campo le migliori condizioni affinché una parte del traffico



traghetti Ro-Ro si possa spostare su Augusta, per permettere
ai due porti di proseguire nel loro naturale sviluppo”, ha
commentato in chiusura Paolo Ficara.
Oggi seconda e ultima giornata siciliana della Commissione
Trasporti, attesa alle 9 al porto di Palermo dove incontrerà
il presidente della Adsp della Sicilia Occidentale, Pasqualino
Monti.


